## Brauerei feiert juristischen Erfolg

Ottersweier (red) - "Gutes genießen und Gutes tun". Unter diesem Motto veranstaltet das Restaurant Adler in Ottersweier am kommenden Freitag ab 17.30 Uhr einen "Schwarzwald-Abend". Gemeinsam mit der Brauerei Bauhöfer aus Renchen-Ulm, Partner des Gasthauses Adler, wird der juristische Erfolg gefeiert, dass die Ulmer weiterhin ihr helles Lagerbier unter dem Namen "Schwarzwaldmarie" verkaufen dürfen. Die Münchner Wettbewerbszentrale hatte dies der Familienbrauerei aus der Ortenau untersagen wollen mit der Begründung, die Brauerei liege nicht im Schwarzwald. Dieser Auffassung folgte das Landgericht Mannheim nicht (das BT berichtete).

Das Gerichtsurteil haben das Restaurant Adler und Bauhöfer bewogen, einen Abend mit Schwarzwälder-Spezialitäten im Biergarten (bei schlechtem Wetter in der Piazza) zu veranstalten. Mit im Boot ist die Lebenshilfe, die im Auftrag der Brauerei Sixpacks der "Schwarzwaldmarie" sowie andere Ulmer Biersorten in ihrer Werkstätte verpackt. Bis zu 40000 Bierpakete werden so jährlich von Menschen mit Behinderung geschnürt. Ihre Arbeit demonstriert die Lebenshilfe zwischen 17.30 und 20 Uhr im "Adler", zwei Euro pro Verkauf gehen direkt an die Lebenshilfe.